大人のための交通安全講習



▲第1庁舎1階ロビーでゴーヤを提供

先月号でもお知らせしましたが、役場の2階の テラスに植えているゴーヤが日々成長しています。 あちこちにかわいい実を付け始めました。殺風景 だったテラスに見かけない虫たちも集い始めて、 すっかり緑豊かな一角になりました。収穫した ゴーヤは住民の方々に味わっていただきたいと 1階のロビーで提供していますので、この号が出 るころには、町内のどこかで、このゴーヤたちが 食卓に上っていることでしょう。

- ◆町長選挙が終わりました。中学校給食、病院誘 致、障がい福祉事業、学童保育の公設化等々動き 始めた事業の完成と定着を早急に実現させたいと 思っています。すべての世代が、居心地がいいと 感じていただけるような「日々の暮らし」を大切に するまちづくりを進めてまいります。来年には、 町会議員の選挙があります。選挙はまちの未来を 左右する大切な「選択」です。関心を深めていた だければと思っています。
- ◆7月3~4日に熊本県で「全国地域づくりサミッ ト」が開催されました。全国の総合型地域スポー ツクラブなどの団体が一堂に会して、地域力の向 上や住民と行政の協働による地域づくりを学び 推進しようとするものです。「スポーツクラブ21 はりま」から依頼を受け、自治体報告の講師とし て参加させていただきました。私のテーマは「ス ポーツクラブと協働のまちづくり」というもので したが、その他にユニークなまちづくりで有名な 長野県下条村の伊藤村長や徳島県上勝町の笠松町 長などが来られていました。素晴らしいまちづく り、地域づくりをされている方々とご一緒させて いただいたことで、まちづくりへの新たなヒント をいただいたように思います。「スポーツクラブ21 はりま」のようなNPOなどとの協働で、民間活力 を活かした行政運営を行っていきたいと思います。

播磨町長 清水ひろ子



夏だ! ビールだ! バーベキューだ!! 播磨ふれあ いの家のデッキテラスで楽しい仲間たちとワイワイ ガヤガヤ、バーベキューを囲んでのお食事はいか がですか?5,000円の特製アメリカンスタイルBB Qの他にも4,000円の海鮮入1、3,000円のスタン ダードもございます。黒毛和牛に豚肉、鶏肉と いったヘルシーな食材もタップリ!

播磨ふれあいの家より

▶予約・問合せ ☎079(678)1481





笑顔がすてき♡ 元気に成長してね! じぃじ、ばぁばより

車

場または、

役場の駐車場をご

巡回する無料送迎バ

利用ください

当日は

町内を

運行

今年はす 園及び ルのキ # お出かけください ご家族やお友達を誘って、 時から午後9時30分に りの時期となりました。 した通り きません。阿閇漁港の臨時駐会場内の駐車場は当日、使用 先月の広報はりまでお知らせ ップ活動」を実施 ャップを回収する「エコ 総合体育館で催 まつり会場でペ 7月31日出の午前10 ッ します。 します。 浜田公 ぜ 术 $\tilde{\mathcal{O}}$

夏本番。

今年も播磨町夏まつ

ア

メリカ・

オハイオ州ラ

イマ市青少年訪問団来訪

ら15日に12人の青少年訪問団が来訪し、

姉妹都市のライマ市より6月10日か

流を深めました。

の文化祭を見学し、

アトラクションな

11日は、役場を訪問後、播磨南高校

3泊のホ

ムスティを体験するなど交



体験、 後は、 どを楽しみ、 の授業などを参観しました。 後からは、 チャレンジしました。 郷土資料館では、 学し、日本の太古の歴史に触れました。 県立考古博物館や大中遺跡を見 野添北公園の蓬生庵でお茶席を 播磨中学校を訪問し、 生徒と交流しました。 まが玉づくりに 学校訪問 英語 午

磨町を後に ホストファミリ ホストファミリー 磨太鼓」による迫力のある太鼓の演奏 ホストファミリーによるダンスや「播 され、約22人の参加者が訪問団を歓迎。 つ帰国しま. 夜には国際交流協会の歓迎会が開催 いに盛り上がりました。 15日に名残を惜 と対面後 3日間を 歓迎会で 日に播

▲「なるほど」と熱心に聞き入っていました

夜間の歩行や自転車を運転の際に活用して

いただ

講習後、

参加者に反射タスキと反射材を配り、

▼問合せ

健康安全グル

9 (435)

272

くようお願いをしました。

活の場面にあわせた交通安全を振り返りました。

を避けることは難しいということを学ぶなど、

生

験を取り

入れ、

普段自分が思っているように危険

装置を用いての擬似歩行体

高く暑い中でしたが、

参加して、

交通安全講習を実施しました。

気温が

南部コミセンで地域の90人が

6月12日の午後、

ことぶき大学が奉仕活動 活動として、 中央公民館周辺の除草作業を実施

前バス停の植栽付近の除草作業を行いました。 チー 6月14日側ことぶき大学が恒例のボランティア 中央公民館周辺、役場駐車場、役場

み上げられていきました。 あいとにぎやかな様子で、準備した∞枚のゴミ袋 仕事ぶりで、 では足りないほどたくさんのゴミが収集場所に積 ムワ 作業の間も笑いが絶えず、 クを発揮しながら、手際よく丁寧な 和気あい

ンティア活動に取り組んでいます。 ことぶき大学では、 地域に貢献できるようにとボラ 他にも様々な場で高齢者の

ハワ

▲楽しみながら地域に貢献

第23回東播磨地区消防団ポンプ操法大会 6月20日、兵庫県広域総合防災 準優勝 野添分団Bチ

添分団の2チ 法に臨みま 重ねて、この大会の小型ポンプ操 の町大会にて優勝、 センターで東播磨地区ポンプ操法 大会が開催されました。5月9日 結果は、 惜しくも優勝を逃し ムがさらに練習を 準優勝した野 **二番員** 指揮者 一番員

> 舘 平田則和

寛

佐伯謙作

磨町消防団の存在感を示 ムの中での入賞は しました。 東播磨各地区から選ばれ 統率された、 大きな拍手がおこ 猛練習の成果 きびきび

動きに

3位と見事入賞 指揮者 三番員 補助員 一番員 3位 野添分団Aチ

ものの

準優勝、

北田陽介 田中茂治 佐伯達也 夢野敏 永山智章 高木利浩

◀猛練習の 成果を披露

あなたの周りの身近な話題、意見をお待ちしています。お気軽に企画グループまで。

広報はりま 22.8

31

30